

L'Indépendant, 15/08/24

Tournée d'été de L'Indépendant : Saillagouse, le public toujours fidèle au rendez-vous du 15 août



Le repas des fêtes du 15 août est toujours très prisé. - Picasa

Le 15 août est depuis toujours le grand jour de fête du village. Un rendez-vous qui attire toujours un grand nombre de visiteurs attirés par la qualité de l'accueil et de l'art de vivre qu'entretient le village depuis des générations.



Saillagouse est au cœur de la Cerdagne.

La municipalité et l'office associatif et culturel de la commune ont mis comme tous les ans les petits plats dans les grands pour assurer la réputation de la grande fête du 15 août dans la commune. *"Nous savons compter sur une dizaine de bénévoles fortement impliqués dans cette organisation, confie un responsable, comme à chaque fois, nous allons recevoir du monde venu de tout le plateau, de la plaine, mais aussi de Catalogne sud tout à côté. Cette fête est celle de tout un village"*.

Le public pourra ainsi visiter et faire des emplettes à la foire traditionnelle qui se tient ce jour, une trentaine d'exposants seront présents. On y trouvera des stands alimentaires, de bijoux, de sacs, de vêtements, de couteaux, de produits divers. Pour ce qui est des animations, les plus sportifs seront intéressés par le cross aux plans d'eau. Inscriptions à 8 h, départ à 9 h. Les différents parcours sont adaptés aux différentes catégories de coureurs. *"Outre les médailles pour les 3 premiers, assure encore l'office associatif et culturel, chaque inscrit aura un petit cadeau en souvenir de sa participation"*. L'an dernier, ils étaient 120 à courir, le chiffre devrait être supérieur cette année.



Après le cross, le ravitaillement apéritif est apprécié.

Repas renommé



Le repas des fêtes du 15 août est toujours très prisé.

C'est vers midi que les jardins de la mairie vont s'animer pour ce qui est peut-être le point d'orgue de la journée. En tout cas, d'année en année, le repas catalan qui y est proposé, est une référence pour les gourmets. Pendez donc, la fidéua qui sera servie est signée de la maison Bonzom de Saillagouse. On n'attend pas moins de 210 convives, il est encore possible de s'inscrire sur place pour partager ce grand moment convivial et gourmand.

Le repas est animé grâce aux talents musicaux Guillaume Lapeyre. Pour ce qui est de la musique, on pourra encore danser au cours du bal à partir de 21 h, cela se passe sur le parking des écoles et c'est le groupe London qui est aux pupitres. La journée se termine comme toujours en apothéose par le feu d'artifice aux plans d'eau vers 22 h.

Programme

Dès 8 h foire dans le village à 8 h aussi inscriptions pour le cross, départ à 9 h.
12 heures : repas catalan dans les jardins de la mairie. Renseignements et inscription à l'échoppe des artisans.
21 heures, bal animé par le groupe London sur le parking des écoles et à 22 h feu d'artifice aux plans d'eau.

Pour les prochaines semaines

Vendredi 16 août « Saillagouse en concert » à 20 h à l'église Vingt-quatre caprices de Paganini avec Ala Voronkova au violon.
Réervations échoppe des artisans 04 68 04 72 89.

Dimanche 18 août, Ludothèque de 10 h 30 à 13 h dans les jardins de la mairie. À 18 h à l'église l'orchestre de guitares de Barcelone. Sergi Vicente chef d'orchestre.

Réervations échoppe des artisans.

Du 19 au 25 août exposition de peintre de Marie-Rose Perez et de Catherine Dujol Bélair au Préau.

Mercredi 21 août à 20 h à l'église récital de piano Daria Piltyay.
Réervations échoppe des artisans.

Du 24 au 26 août cirque Zavatta au parking de la salle polyvalente.
Notez aussi le marché des producteurs les mercredis et les dimanches aux jardins de la mairie de 8 h à 13 h, et tous les vendredis d'août le concours de pétanque par équipe à 15 h au boulodrome.

Plans d'eau et espace loisir



L'espace de loisir est un havre de paix.

Créée il y a quelques années l'espace ludique de la commune comprend trois plans d'eau et accueille toute l'année les familles, les sportifs, les promeneurs. Équipé de places à feu et de tables de pique-nique, le lieu est très prisé pour les grillades entre amis. Les enfants ont aussi tout loisir de profiter des jeux divers, toboggans, balançoires, jeux à grimper, implantés sur le site. Les plus grands s'essayeront au foot ou au basket, des équipements sont prévus pour eux, comme pour les amateurs pumtrack, une piste est à leur disposition. Depuis peu un food truck est aussi présent sur l'espace ce qui lui donne des airs de guinguette du plus bel effet.